

いつも思っていたことを今日は楽しく諭してもらった気がします  
なりゆきでしたが聴講できて良かったです  
学校かつどうに参加した時・自宅でもなぞなぞ活用しようと思いました。

- \* 子どもへの接し方/…とても迷走しおこってばかりいましたが  
状況が良くなるヒントがたくさん聞けて、明るい気持ちで頑張れそうです  
ありがとうございました
- \* なぞなぞが右脳作用というのが意外でした  
五感は意識してせいかつしていきます  
わくわく感大切に！ですね
- \* 笑いの奥深さを教えてくださいました
- \* 淡路から来られて、落語のような話し方で楽しませてくださいました  
漫談のようでわかりやすかった  
自ら変わることと前向きであることで良いということを確信できました  
今まで聞けない話が聞けました、ありがとうございました  
明るく楽しい家庭づくりをしていきます
- \* とても楽しい時間でした  
笑い事がとても大切ということが良くわかりました  
家で笑うことの少なさに反省してしましました
- \* 堅苦しい研修会かと思ってきましたが、とても楽しかったです  
やはり何でもユーモアが大事ですね！
- \* 楽しかったです  
ユーモアの大切さが良くわかりました  
本買います
- \* 本日の先生のお話聞いていると  
「そういう子はあの子すぐなぞなぞしようとする」  
この前クラスの子どもたちとハイタッチしたら自分もうれしかった  
とおもいあたることがいくつも！  
ちょっとしたことで子どものテンションも私のテンションも上がりますよね！  
楽しかったです、ありがとうございました
- \* 音楽鑑賞も講演もこんなにいいもの初めてです。ありがとうございました。
- \* とても楽しくあっという間でした。  
心が軽くなり、帰りの運転も楽しみになるほどでした  
最近、笑うこと少なくなっていた…と気付かされ、疲れが取れないはずだと  
本当にありがとうございました
- \* 先生の講演はとても楽しくずっと笑っていました  
とてもためになりました
- \* 笑いは社会を変えますね  
まず、自宅内から周囲に笑いを振りまいていこうと思いました  
ありがとうございました
- \* 普段の生活の中の身近な話題でいい時間でした
- \* 楽しい講演会でした  
「自ら笑う」と周りも笑う  
笑いを大切にしたいと思います。
- \* とても楽しい時間でした  
「なるほど」と思うようなことばかりでした  
ありがとうございました
- \* 講演会、生演奏ともとても楽しいプログラムでした  
ありがとうございました